

El pasado 27 de noviembre se llevó a cabo la segunda reunión de los Sindicatos adheridos a la Federación de Sindicatos al Servicio del Estado (FSTSE) con Directivos de Delegación del Estado de Puebla, Directivos del Hospital Regional del ISSSTE de Puebla y Directivos de la Clínica de Medicina Familiar de Puebla, en la primera reunión diversos Sindicatos manifestaron la Problemática que presenta el Hospital Regional como cancelaciones en la programación Quirúrgica, cancelaciones en Especialidades y fechas de reprogramaciones muy prolongadas, sala de Urgencias insuficiente, problemas con el banco de sangre, medicina del trabajo, archivo clínico, elevadores, radioterapia, ambulancias insuficientes, en la Clínica de Medicina Familiar el desabasto de medicamento, maltrato del personal del ISSSTE a los derechohabientes, reactivos de laboratorio insuficientes, no hay servicio de odontología, atención de un padecimiento por consulta.

En esta reunión Los Directivos del ISSSTE expusieron que la problemática se debe al bajo presupuesto que reciben anualmente por parte del Gobierno Federal y se comprometieron a resolver toda la problemática expuesta, la mayoría de los Sindicatos propusieron apoyar al ISSSTE si llegaran a exponer el problema del presupuesto en las Comisiones de seguridad Social de las Cámaras de Senadores y Diputados.